



Sparkasse Erding - Dorfen

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt die Erdinger Pfadfinder 2.500 Euro für den Neustart nach der Pandemie

Endlich wieder Pfadfinder sein. Damit das auch nach der Pandemie für alle Erdinger Kinder und Jugendlichen so möglich sein wird wie früher, unterstützt die Sparkasse den Erdinger Pfadfinderstamm Staufen mit einer großzügigen Spende in Höhe von 2.500 Euro. Das Geld wird über den Förderverein, den Freundeskreis Stamm Staufen e.V. in verschiedene Projekte gesteckt.

Der Vorstand des Freundeskreises, Dirk Ressel, hat mit den Aktiven schon die konkrete Planung begonnen: „Zum einen werden wir dringend notwendige Renovierungen am Gruppenheim vornehmen. Zum anderen helfen wir denjenigen Familien bei den ersten Lagern und Fahrten, die die Beiträge für ihre Kinder nicht selbst aufbringen können.“

Sparkassenvorstand Joachim Sommer ergänzt, „Die letzten beiden Jahre waren für uns alle nicht einfach – aber gerade Kinder und Jugendliche haben unter den Einschränkungen, die die Pandemie mit sich brachte, besonders gelitten. Deshalb sind jetzt gemeinsame Treffen, Erlebnisse und natürlich Abenteuer, die man bei den Pfadfindern finden kann, besonders wichtig! Das unterstützen wir als Sparkasse sehr gerne!“

Erdinger Pfadfinderstamm seit über 60 Jahren Teil der Stadt Erding

Im Jahr 1961 gegründet, sind die Erdinger Teil des Weltverbands im „Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder e.V.“. Unter dessen Dach und zeitgemäßer pädagogischer Konzeption handeln und leben die Erdinger Jungen und Mädchen.

Neugierige Kinder und Jugendliche willkommen – Mitglieder gesucht

Im Moment hat der Stamm Staufen etwa 40 aktive Mitglieder und ist offen für neue Kinder und Jugendliche in allen Altersstufen. Ganz besonders möchten die Verantwortlichen den Aufbau einer starken ‚Meute‘ (die Gruppe der 7-12jährigen) fördern. Besonders gesucht sind daher Jungs und Mädels in dieser Altersgruppe, die gerne draußen sind, neue Freunde finden und sich in vielen Dingen selbst ausprobieren möchten.

Interessierte Eltern und Jugendliche können die Termine für Gruppenstunden und Informationen über pfadis@freundeskreisstammstaufen.de anfragen.

Pressemitteilung



Über die großzügige Spende von 2.500 Euro freuen sich die Pfadfinder Erdings. (v.l.n.r.) Wölflinge, stv. Stammesführer Stanley Beauchamp, stv. Vorstandsmitglied der Sparkasse Sandro Niederberger und der Vorstand des Freundeskreises Stamm Staufen bei der symbolischen Scheckübergabe am Pfadfinderheim in Schollbach.